

こんにちは！世界農業遺産推進係です。

■画像・動画等を集めています！■

‘みず’が入ったばかりの湖辺の水田が、5月の陽に照らされて‘かがみ’のように美しく映える季節になってきました。まとまった雨が降ると「魚のゆりかご水田」には湖魚たちが一斉に水田にやって来ます。今後の世界農業遺産認定に向けたPR等に活用するため、そんな決定的な一瞬をとらえた画像や動画を集めています。会員の皆様の中で、「これぞ琵琶湖と共生する農林水産業」という画像や動画を撮られた方、是非、事務局までご一報をお願いいたします。

■イベント・交流情報■

イベントの情報です。お時間がありましたらぜひお出かけください。なお最新の情報は、主催者ホームページ等で御確認ください。

◎「グリーンツーリズム滋賀」ホームページについて

前回の会員通信で、「田舎にお出かけ 田舎体験しが！」についてご案内しましたが、これをより見やすく、情報を充実した「グリーンツーリズム滋賀」のホームページが開設されました。そこには世界農業遺産認定を目指す要素がたっぷり含まれています！

詳しくはホームページを御覧ください。

<http://www.pref.shiga.lg.jp/g/noson/gt-shiga/index.html>

◎醒井養鱒場「新緑ます祭」の開催について

平成30年5月27日（日）10:00～15:00 醒井養鱒場(米原市上丹生)

今年で140周年を迎える醒井養鱒場において「新緑ます祭」が開催されます。当日はニジマスの味噌汁の試食、イワナ塩焼きやビワマス甘露煮の即売、釣りや魚すくい体験等が行われます。新緑まばゆい醒井養鱒場へご家族そろって是非お越しくください。

詳しくはホームページを御覧ください。

<http://www.pref.shiga.lg.jp/g/suisan-s/samegai/files/h30shinryoku.pdf>

◎滋賀県農林水産業新ビジネス創造研究会 平成30年度新ビジネス創造プロジェクト活動の企画内容募集について

地域の活性化のためには農林水産業を基盤とした産業の枠組みを超えた新ビジネスを生み出していくことが今後必要です。このため、滋賀県内の農林水産業を活用した新ビジネスのモデルとなる取組を生み出し、このビジネスモデルが滋賀県内に波及されることを目的に、滋賀県農林水産業新ビジネス創造研究会におけるプロジェクト活動（調査・研究）の企画内容を募集します。

詳しくはホームページを御覧ください。

<http://www.pref.shiga.lg.jp/g/nosan/newbusiness/index.html>

■ イベント・交流情報を発信します ■

会員様が主催されるイベント等の情報を、本メールで発信します。掲載を希望される場合は、イベント名、開催日時、開催場所などを記載した案内チラシ等のリンク先情報を事務局までお寄せください。どうぞご活用ください。

■ 会員の状況 ■

事務局では、「世界農業遺産」をより多くの方に知っていただくために引き続き協議会の会員募集の活動を広く行っていきます。益々活動の輪が広がりますよう、会員様の御協力もよろしくお願いいたします。

平成 30 年 4 月末日現在 団体会員 103 団体、個人会員 382 名

<http://www.pref.shiga.lg.jp/g/nosei/files/chirasi.pdf>

■ Facebook で情報発信中 ■

琵琶湖と共生する滋賀独自の農林水産業の姿など、「世界農業遺産」を目指す取組をお伝えしています。ぜひ御覧いただき、「いいね！」と「シェア」をお願いします。

【滋賀県農政課世界農業遺産推進系の Facebook】

<https://www.facebook.com/pref.shiga.giahs/>

■ お問い合わせ先（事務局） ■

御意見や御提案など、お問い合わせ先は、次のとおりです。お気軽に御連絡ください。

滋賀県農政水産部農政課世界農業遺産推進係

〒520-8577 大津市京町 4 丁目 1 番 1 号

TEL077-528-3825 FAX077-528-488 メール shiga-giahs@pref.shiga.lg.jp

アドレス変更、配信解除、退会等は、事務局への届出により対応させていただきます。

■ バックナンバー ■

県ホームページに、これまでの会員通信（バックナンバー）を掲載しています。

<http://www.pref.shiga.lg.jp/g/nosei/sekainougyouisan/kaiintsuusin/20161102kaiintsuusin.html>

■ 編集後記 ■

第 37 号（H30.5.11）

事務局でも水田に入ってくる魚の決定的瞬間を撮ろうと、先日の雨の日に湖辺の水田に行きましたが、自然が相手ですのでなかなか難しいものです。次こそはと思っておりますが、是非、皆さんの力を貸してください。（Staff Y）